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Schon mal die Karte durch einen Benchmark laufen lassen und geschaut ob sich dann beide
Lüfter drehen?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/18550-nvidia-gtx-970-erfahrung/?postID=165407#post165407
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